



La Capitale Assurance et services financiers fait un généreux don associé aux Bourses d'études Ruby-Cormier de la FQJC

L'appui à la persévérance scolaire et plus largement à la formation des jeunes contrevenants sont des outils permettant d'accroître significativement leurs chances de réinsertion sociale.

Le programme des Bourses d'études Ruby-Cormier de la Fondation québécoise pour les jeunes contrevenants (FQJC) permet d'offrir annuellement sept bourses, d'une valeur de 750 \$ chacune, pour encourager et soutenir autant de jeunes contrevenants toujours impliqués dans la poursuite de leur parcours scolaire ou qui décident de se réengager de façon sérieuse dans un projet d'études (formation générale ou professionnelle).

Le 28 mai dernier, Mme Marie-Josée Guérette, vice-présidente exécutive aux affaires publiques et au rayonnement d'entreprise à La Capitale Assurance et services financiers, nous a informé que son organisation avait décidé d'épauler la FQJC en lui faisant un don associé aux Bourses d'études Ruby-Cormier.

Il va de soi que chacun des jeunes à qui sera octroyé une Bourse d'études Ruby Cormier, ainsi que les intervenants qui les accompagnent, seront informés que cette bourse est un don de La Capitale.

Au nom de tous les jeunes qui recevront l'une de ces bourses d'études, le conseil d'administration de la FQJC remercie très sincèrement La Capitale Assurance et services financiers pour ce généreux don qui pourra faire la différence dans la vie de ces jeunes désireux de prendre leur avenir en main.